
弥
生
に

思
う

昨
年
の
３
月
25
日
、
第
１
２

６
代
埼
玉
県
議
会
議
長
に
就
任

し
一
年
を
迎
え
よ
う
と
し
て
い

ま
す
。
コ
ロ
ナ
と
経
済
・
社
会

活
動
を
両
立
さ
せ
よ
う
と
国
を

挙
げ
て
取
り
組
ん
で
き
た
令
和

４
年
度
、
私
も
数
多
く
の
「
公

務
」
や
イ
ベ
ン
ト
な
ど
に
出
席

し
、
数
多
く
の
方
々
と
の
出
会

い
や
気
づ
き
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。
こ
れ
は
正
に
、
県
議
会
を

代
表
す
る
「
議
長
」
と
い
う
役

割
を
務
め
さ
せ
て
い
た
だ
け
た

か
ら
こ
そ
で
あ
り
、
地
元
鴻
巣

か
ら
県
議
会
へ
と
お
送
り
い
た

だ
け
た
市
民
の
皆
様
に
心
か
ら

感
謝
い
た
し
ま
す
。

「
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
」

さ
て
、
こ
の
一
年
議
長
と
知

事
と
い
う
二
元
代
表
の
ト
ッ
プ

同
士
と
し
て
切
磋
琢
磨
さ
せ
て

い
た
だ
い
た
大
野
元
裕
知
事
は
、

令
和
５
年
度
を
「
ポ
ス
ト
コ
ロ

ナ
元
年
」
と
す
べ
く
予
算
を
編

成
さ
れ
ま
し
た
。
私
も
「
４
月

の
大
事
」
を
成
し
遂
げ
、
議
長

と
し
て
の
経
験
を
活
か
し
、

「
承
認
」
し
た
予
算
が
、
適
切

に
執
行
さ
れ
て
い
る
か
の
チ
ェ
ッ

ク
、
そ
し
て
更
な
る
効
果
を
生

み
出
せ
る
よ
う
、
提
言
・
提
案

し
て
行
く
所
存
で
す
。
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埼
玉
県
議
会
議
長

自
由
民
主
党
議
員
団

な
か
や
し
き
慎
一県議会２月定例会（２月２０日開会～３月１７日閉会）は、令

和５年度一般会計当初予算（案）２兆２，１１０億９，５００万円
の計上について審議しました。

私たち自民党県議団は昨年秋、ポストコロナを見据え地
域経済の活性化に全力で取り組むべきと政策大綱にまとめ、
大野知事に要望してきました。令和５年度当初予算は、私
たちの主張がある程度反映された内容となりました。

長引くコロナ禍に加え、昨年からのロシアによるウクラ
イナ侵攻や円安などによる原油価格・物価高騰は、私たち
県民の生活に少しずつ影響をもたらしています。

当初予算は『ポストコロナ元年』を理念として、ＤＸ
（デジタルトランスフォーメーション）のさらなる推進や
中小企業の事業再構築に対する支援強化などが盛り込まれ、
課題の解決や経済施策を進め、県の持続可能な発展につな
げていく施策となっています。

第126代
埼玉県議会議長

令
和
５
年
度
一
般
会
計
当
初
予
算

県議会２月定例会報告 ポストコロナ元年へ！

大野知事と切磋琢磨し二元代表で埼玉の未来を！

令和５年度一般会計

なかやしき慎一の最新情報は！

なかやしき慎一

オフィシャルサイトは、
ｈｔｔｐｓ：//ｎａｋａｙａｓｈｉｋｉ．ｎｅｔ/

ＱＲコードからオフィシャルサイト

に簡単にアクセスできます。

なかやしき慎一 検索

進出企業地団業産田箕
企業名 業態 予定従業員数

Ａ サーパス工業株式会社 業務用機械器具製造業 当初約３００人

Ｃ 株式会社仙台銘板
その他の卸売業

(工事標識等の販売レンタル)
約３０人

※上記企業名の公表についてはご了解をいただいております。

平成２９年度の検討段階からいよいよ進出企業の内定へと至った箕田産業

団地。当初から、「製造業系の進出を！」と県企業局への働きかけをしてき

た私にとって、Ａ地区を担って頂くサーパス工業株式会社さんの内定は嬉し

い限りです。サーパスさんは、理化学商品や半導体製品の製造販売の会社で、

近隣２拠点を産業団地内へと一元化されると伺っています。鴻巣・吹上・川

里の合併効果だった合併特例債終了後の、「稼ぐ鴻巣！」の担い手として大

いに期待するところです。Ｂ地区についても製造業系の進出が予定されてい

ますが、相談の上時期尚早とのことで報告は控えさせていただきました。

熊
谷
バ
イ
パ
ス
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